

Communiqué de presse Pour diffusion

Métallifer met fin à la vente et distribution de certains masques jetables

Lévis, le 27 mars 2021 – Métallifer, entreprise spécialisée dans la conception, la fabrication et la distribution de pièces industrielles, a décidé, à la suite d'un avis récent de Santé Canada, de cesser la vente et la distribution de certains modèles de masques faciaux jetables.

«Depuis le début de la pandémie, Métallifer a mis à contribution son vaste réseau de fournisseurs, en Chine, afin d'offrir à ses clients des masques de protection de qualité répondant aux standards en vigueur », a précisé monsieur Michel Filion, président de Métallifer.

Un récent avis de Santé Canada informait qu'en l'absence de donnée objective quant à la présence de graphène dans certains modèles de masques faciaux jetables, il est recommandé de cesser, pour l'instant, et de façon préventive, l'utilisation de ces masques.

Métallifer se voit donc dans l'obligation d'interrompre immédiatement toute vente et distribution des modèles #SNN200642 et #SMDP20605, en plus de demander à ses clients de sécuriser leur inventaire restant dans l'attente de plus amples informations.

« Bien qu'ayant respecté les normes et standards en vigueur à ce jour, Métallifer n'a d'autre choix que d'interrompre la distribution afin de se conformer au récent avis de Santé Canada », a conclu le président de Métallifer, M. Filion.

Source: Métallifer, 1-800-463-7210

Michel Filion